

LOCAL | Otros

Priego será el protagonista del cupón de la ONCE el próximo 12 de noviembre

Una imagen de la plaza de San Antonio, del barrio de La Villa, ilustrará los 5,5 millones de cupones del próximo martes

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 6 de noviembre de 2013 - 19:13



Ceballos y la directora de la ONCE en

Cinco millones y medio de cupones de la ONCE proyectarán el próximo martes, 12 de noviembre, la imagen de Priego en toda España a través de la red de ventas de la Organización Nacional de Ciegos Españoles.

En concreto, el cupón de dicho día llevará como imagen una vista panorámica de la plaza de San Antonio del barrio de La Villa, dentro de la serie monográfica centrada en la conmemoración del Milenio del Reino de Granada, cuyas características han sido presentadas esta mañana por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Córdoba, Estela Medina.

Sobre la imagen que ilustrarán el cupón, Ceballos añadía que la Villa, “es una de las grandes imágenes que queremos promocionar a

nivel turístico y es la misma imagen que nos llevó a proclamarnos como el pueblo más bonito de España en un concurso de un periódico de tira nacional y que ahora disfrutaremos desde otra perspectiva”.

Igualmente, la Alcaldesa destacó en su intervención, “el trabajo y dedicación que realiza la ONCE por el colectivo de personas con discapacidad visual y el reconocimiento social que tienen en todo el territorio nacional”.

Por su parte, Estela Medina recordaba que este año 2013, la organización a la que representa cumple 75 años de su fundación y el 25 de la creación de la fundación, “un período en el que se ha creado empleo, dando formación, prestando servicios sociales a nuestros afiliados, siendo solidarios con el resto de personas con discapacidad y repartiendo ilusión”, recordando en este sentido el precio que la ONCE otorgó en Priego el pasado viernes.

Igualmente, Medina ponía de relieve que los ingresos de la ONCE, “proceden de la venta de nuestros productos, a través de nuestra red de vendedores”, indicando que una de las formas de agradecer a los ciudadanos la confianza que depositan en esta institución, “es difundir, a través de nuestros motivos y colores, distintas imágenes, como ahora es el caso de Priego, a nivel nacional”.

Por otra parte, la directora de la ONCE en Córdoba, aprovechó sus palabras para agradecer el trabajo que tanto el propio ayuntamiento de Priego como la Diputación, están desempeñando en materia de discapacidad, animando a reforzar las políticas dirigidas a la integración de las personas con discapacidad.

Reseñar finalmente que el cupón diario de la ONCE ofrece, por 1,5 euros, 50 premios de 35.000 euros a las cinco cifras, a lo que hay que unir un premio de 500 euros al número anterior y posterior al agraciado, y premios de 200, 20 y 6 euros a las cuatro, tres y dos últimas cifras, respectivamente, del cupón premiado.

Además, el cliente tiene la oportunidad, por 0,50 euros más, de jugar también a la serie, y ganar una paga de 3.000 euros al mes durante 25 años, que se añade al premio de 35.000 euros.